



## **Gesamtbewertung**

Welche Kriterien insgesamt zur Beurteilung der Projektarbeit möglich und sinnvoll sind, hängt von der Art und dem Umfang des Projektes selbst ab. Wichtig ist, dass die Kriterien, die zur Benotung herangezogen werden, den Schülern bereits mit Beginn des Projekts bekannt gegeben werden. Während der Durchführung sollte zusätzlich öfters darauf hingewiesen werden. Dieses offene Verfahren schafft Vertrauen in eine auch für die Schüler neue Notengebung.

Nach der Festlegung der Note(n) ist das Ergebnis den Schülern bekannt zu geben. Hierbei ist es empfehlenswert, nicht nur die Note mitzuteilen, sondern auch deren Zustandekommen zu erläutern. Die dazu erstellten Unterlagen (z. B. ausgefüllter Kriterienkatalog) sollten wie andere Leistungsnachweise auch von der Projektleitung aufgehoben werden.

Eine Bescheinigung über die Teilnahme und die erzielte Note sollte als Abschluss des Projekts nicht fehlen.



Diese Bescheinigung wird mithilfe des Serienbriefs *Teilnahmebescheinigung\_sb.docx* mit der Datei *Projekt-Bewertung.xlsx* RB DB als Datenbasis erzeugt.